



El diputado Ernesto Sánchez realizará una gira por Quintana Roo. Especial

ANUNCIA PAN RIESGOS DE LA LEY DE AGUAS DE MORENA

Manifestaron que genera incertidumbre sobre los derechos de agua para comunidades indígenas

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, informó que votó en contra de la Ley General de Aguas impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum y la 4T, al considerar que perjudica al campo y a diversos sectores productivos. Señaló que la propuesta oficialista criminaliza a agricultores y ganaderos, además de generar incertidumbre sobre los derechos de agua para ejidos, comu-

nidades e indígenas.

El diputado panista afirmó que las delegaciones campesinas de su estado no fueron escuchadas por el bloque mayoritario.

Sánchez advirtió que la legislación promovida por Morena rompe el principio de que el agua acompaña a la tierra, dejando a productores sin certeza jurídica. Explicó que su propuesta busca mantener la transmisión de derechos entre particulares, ejidos y herederos, garantizar que el volumen asignado corresponda a la superficie real del predio y crear títulos de uso mixto para permitir actividades agrícolas y pecuarias en un mismo pozo.

También planteó que el Fondo de Reserva de Agua permanezca en los estados donde se genera, incentivos fiscales para el reúso, un Plan Nacional de Tecnificación del Riego con presupuesto obligatorio y trámites abreviados ante la autoridad correspondiente para transmisiones de dominio. Añadió que la digitalización de procedimientos no debe afectar a zonas rurales sin conectividad.

El legislador señaló que la iniciativa de Morena carece de presupuesto, infraestructura y visión técnica, y acusó que se pretende administrar el recurso hídrico desde escritorio, sin considerar la realidad del campo. Indicó que el PAN seguirá defendiendo una reforma que proteja el agua, al sector productivo y la seguridad alimentaria.

Ernesto Sánchez anunció que realizará una gira por municipios de Quintana Roo para informar a la población sobre los riesgos de la reforma. •